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令和６年度 ８月期区長会報告 

日 時 ８月８日（木） １５：００～１５：５５ 

場 所 古賀市役所第２庁舎５階５０１・５０２・５０３会議室 

参加者 行政区長４４名 

市 まちづくり推進課長、まちづくり推進課参事補佐、まちづくり推進課主事 

欠席者 庄北区長、病院区長 

１．会長挨拶 

 

２．市長挨拶 

 

３．報告事項 

担当課から説明あり 

①令和６年度日本赤十字社新規会員の募集等について（お願い）  報告者：健康介護課 

   区長の皆さまにおかれましては赤十字社の活動と会員募集にご理解いただき感謝申し上げる。 

   今年度から地域サポートセンターゆいに AEDの設置をしている。 

今年度の会員募集について、資料のとおりご協力願う。 

  （花鶴丘１丁目区長） 

   古賀市の会員がどれだけいるのか、また、近年の動向を教えてほしい。 

  （回答） 

   ３月期区長会で実績報告をさせていただいている。この場では会員数について正式な数字が分か

らないが、金額としては全体で約１６０万円集まっている。近年では会員数は少なくなっている

傾向である。 

 

  ②第６５回古賀市民駅伝競走大会開催および説明会について（ご案内） 

報告者：生涯学習推進課 

安全な大会運営のために、今大会から全１０区間から９区間となり、１区間減らして開催する。

これに伴い、登録選手も９名になるのでご注意願う。また、後半スタートを「谷山公民館前」に

変更する。 

例年は９月期区長会で周知していたが、参加チームからもう少し早く周知して欲しいという声が

あったので、今年度は１ヶ月早く周知させていただいている。 

（区長会長） 

この件は広報紙に掲載されるのか？ 

（回答） 

広報紙には掲載しないが、市ホームーページやフェイスブックで周知する予定である。 

 

③『秋季道路環境美化』実施について              報告者：建設課 

袋に入れる後日回収方式を試行しているので、ご希望の区は建設課にご相談願う。 

（中央区長） 
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回収方法については、後日回収方式の方がありがたいという受け止めで良いか。 

（回答） 

トラックの配車の数の調整が難しいので、後日回収方式の方がありがたい。 

（花鶴丘１丁目区長） 

この道路環境美化というのは、国道や県道と色々あるが、基本は市道と捉えて良いか。 

（回答） 

河川沿いの清掃活動をしていただいている区もあることから、難しいところではあるが、基本は

市道である。 

 

４．その他 

・道雪会第８回文化講演会のご案内について 

・祭りコロニー２０２４ご案内について 

・令和６年度（第１７回）ふくおか地域づくり活動賞について 

・口座とマイナンバーのお届けについて（再度説明） 

 

〇９月の文書配布について 

資料のとおり。 

 

〇次回区長会について 

９月９日（月）１５：３０～ 市役所５０１・５０２・５０３会議室にて開催。 

開催が通常より３０分遅いが、当日は、１４：００～自主防災組織全体会が実施される。 

 


